
REQUERIMENTO N.° 140/9o. 
Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

A 12  Ft VAUO 

Era 0°) 
_ ~amo 

O Vereador que este subscreve, atendendo tu 

do maisoque determinaointeresse publico,REQUER 

a Douta Mesa, na forma regimental, apos ouvir o Soberano 

Plen€4rio, cumpridas as formalidades legais, envio de ex 

pediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,Dr. 

Ivo Ferreira Saldanha, no sentido de que nos 	informe, 

com a maior brevidade possivel o seguinte: 

Se ja esta regulamentada a lei que insti 

tubi o 1.V.V.C. (Imposto Sobre Vendas a Varejo de Com 

bustivel) ? 

Se ja existe fiscalizaçao específica pa 

ra acompanhamento do recolhimento do I.V.V.C. ? 

Quanto foi arrecadado de 1.V.V.C. mâs a 

mes, a partir da publicaçao da Lei ? 

SALA DAS SESSÕES 09 de outubro de 1 990. 
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Vereador - Autor 
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